

**Kolpingstadt Kerpen  
 Pressestelle**  
 Jahnplatz 1  
 50171 Kerpen  
 Postfach 2120  
 50151 Kerpen  
 Telefon (02237) 58-382  
 Telefax (02237) 58-350  
 presse@stadt-kerpen.de  
 www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 10.04.2014

## Spendenübergabe des Stadtdreigestirnes 2014 an die Adolph-Kolping-Stiftung

Auf eine schöne und erfolgreiche Session kann das Kerpener Stadtdreigestirn 2013/2014 zurückblicken. Während der närrischen Zeit kamen sie mit vielen Menschen zusammen und konnten viel Spaß und Freude verbreiten.

Nachdem sich die Turbulenzen der 5. Jahreszeit gelegt haben, möchten Prinz Karl-Heinz Maas, Bauer Karl-Hans Giesen und Jungfrau Heinz Päßgen ein Stück dieser schönen Erlebnisse weitergeben: Passend zum jeweiligen Heimat-Ortsteil des Stadtdreigestirns von Horrem – der Prinz kommt aus Horrem, der Bauer aus Götzenkirchen und die Jungfrau aus Hemmersbach - hatten sie Texte einiger Karnevalslieder zu einem Lied umgedichtet und dieses auf CD veröffentlicht. Die Erlöse aus dem CD-Verkauf beliefen sich auf den stolzen Betrag von 3.777,- € und sollen nun der Adolph-Kolping-Stiftung zugute kommen.



Zur Spendenübergabe trafen sich daher heute im Kerpener Rathaus die Bürgermeisterin der Kolpingstadt Kerpen und Vorsitzende der Adolph-Kolping-Stiftung Marlies Sieburg, das Kerpener Stadtdreigestirn 2013/2014 mit ihren Partnerinnen, der Adjutant Heinz Tempel sowie jeweils ein Vertreter des Kerpener Festkomitees und der KG Große Horremer.

Bürgermeisterin Marlies Sieburg: „Ich freue mich sehr, dass das Dreigestirn für einen guten Zweck gesungen hat; der Erlös kommt der Adolph-Kolping-Stiftung, einer gemeinnützigen Stiftung zur Förderung von Personen und Institutionen, die sich auf sozialem Gebiet durch mitmenschliches Handeln hervortun, zugute.“